
令和６年度 大阪市５G等先端技術を活用したビジネス創出プロジェクト有識者会議 会議要旨 

 

１ 開催日時 

令和６年９月 25日（水曜日） 午後３時～午後４時 40分 

 

２ 開催場所 

大阪市経済戦略局 共通会議室 

（大阪市住之江区南港北 2-1-10 ATCビル O’s 棟南館４階） 

 

３ 出席者 

委員：安本委員、國本委員、和田委員（オンライン） 

事務局（大阪市経済戦略局）：事業創出担当課長、事業創出担当課長代理、 

イノベーション課担当係長、イノベーション課担当課員 

（公益財団法人 大阪産業局）：クロステック推進部部長 

 

４ 議事要旨 

〇 ５G等先端技術を活用したビジネス創出プロジェクト事業推進及び実績等に係る意見聴取 

 〇 事業実施の概要及び実績等について、事務局より説明を行った。 

〇 委員からの主な発言は以下のとおり。 

 

【事業概要について】 

・５年間の事業イメージは、右肩上がりの理想的な形。成果が期待できる。 

・５年間でフェーズに応じた支援を行うなど、緻密に取り組んでいるのは、他では見られない。 

・開発補助などインセンティブがあることも魅力になっている。５G というテーマが良い。蓄積し

てきたものを発展させてほしい。 

 

【令和５年度実績について】 

・昨年より事業成果が充実している。KPI①・②・③ともにきちんとできており、取組が実ってきた

感じを受ける。 

・昨年までの種まき期が収穫期に移っており、強い種をしっかり収穫につなげることができている。 

・本事業の特徴である伴走支援が効果を出していることを PRしてほしい。 

・大企業がテーマを出し、中小企業等が提案を出すオープンイノベーションを採用しているが、そ

うしたマッチングは、やはり効果的と思う。 

・KPI①・②・③が有機的につながっており、支援側の努力が見られる。 

 

【今後の取組について】 

・新たな展開を図るなら「医療」「環境」ははずせないと思う。これまでの蓄積も活かしながら、こ

うした分野で、限られた財源をどう活用して効果的な事業展開をするか検討することが大切。 

・これまでの流れを消すことなく、令和８年度以降も AIなど違う御旗を立てて取り組んでほしい。 



・これまでの取組は充実しており、上手く回っている。かなりの成功事例であり、後継事業や他の

自治体が見習い、もっと広がるようにするため、公開するものはもっと公開するなどの取組も必

要。財源に限りがあり、手厚くすべきところはそうすべき。AI などももっと対象にして、「起業

は大阪で」と言えるようにしてほしい。 


